
 
 

                                                                                                                                                                                                               

PIROU-Info           HIVER 2024 

                                    Lettre d’information municipale  
 
 

Le Mot de Madame Le Maire : 
 

Pirouaises, Pirouais, 

 

2024 : Le temps des vœux.  

Je vous souhaite une année meilleure que 2023, de la réussite dans vos projets et surtout une bonne santé. 

Avec le Conseil Municipal, nous continuons d’avancer dans notre programme mais ce n’est pas toujours facile avec 

les règlements, les lois et les durées de plus en plus longues pour monter les dossiers et avoir des réponses positives. 

Le changement climatique influence également notre mode de fonctionnement et agit sur les décisions de l’Etat. 

Soyons positifs et croyons en l’Avenir.  

La tempête Ciaran a montré que nos habitants étaient capables d’un grand élan de solidarité. 

Cela fait chaud au cœur. 

Bonne année 2024. 

          

Madame Le Maire Noëlle LEFORESTIER et le Conseil Municipal 

 

Les coordonnées des correspondants de Presse :  

Ouest-France : Mme LANDRE Sylvie    02.33.17.75.03         sylvie.landre0671@orange.fr 

Manche Libre : M. LACOLLEY Jean-Louis    06.52.67.99.19         jlllamanchelibre@outlook.fr 

 

PIROU  

 Deux démissions et une nouvelle élue 
 

Après les démissions de Madame Emilie Alix et de Madame Nathalie Hérouet, nous accueillons Madame Julie 

Depoivre en tant que nouvelle Conseillère Municipale.  

Elle sera également la représentante de Pirou à la Commission Tourisme de la C.O.C.M. 

  

 

  

 

 

 

  

 

 



 
 

 

  Recensement 2023 :  

 

Vous remarquerez que l’I.N.S.E.E. ne parle que du recensement 2015 à 2021. Ce n’est pas normal avec les 

technologies nouvelles de ne pas coller davantage à la réalité. 

Nous sommes en 2024. Notre population a augmenté. Nous sommes 1514 habitants. 

Il est important de le dire et d’en tenir compte dans les diverses institutions. 

Rester sur les derniers chiffres (2015-2021) est injuste et nous pénalise. 

 

  Etat Civil en quelques chiffres :  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  Nécrologie :  

 

Mr Henri LECHEVALLIER, 104 ans, a été un des fondateurs de Pirou M’Intéresse. Il connaissait sa commune 

et aimait faire des recherches. 

Avec un groupe d’amis, ils ont œuvré à raconter, à transmettre et à animer Pirou, notre belle Commune. 

 

Mr Roger MAUDUIT, Conseiller Municipal de 2015 à 2023, a été aussi un bénévole actif, au niveau associatif. Il 

a été Président du Comité des fêtes et participait à plusieurs commissions au sein du Conseil Municipal. 

 

Nous présentons nos condoléances aux familles de ces deux personnes attachantes et dévouées. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

  Les effets de la tempête Ciaran :  

 

Le 3 Novembre 2023 la tempête CIARAN déferle sur notre littoral mettant à mal nos dunes, détruisant sur son 

passage maisons, arbres ainsi que 50% de notre forêt.  

 

Des routes impraticables. Pas d’électricité, de téléphone, d’internet pour la plupart d’entre nous. Un vrai désastre 

surtout pour les personnes seules ou les familles isolées sur notre grande commune. 

 

Les difficultés de communiquer, l’absence de lieu de rassemblement (la salle polyvalente était inutilisable avec un 

énorme trou dans le toit) ont paralysé pratiquement toute la commune. 

 

Dès le jeudi matin, les services techniques et les élus étaient à pied d’œuvre. 

 

Un élan de solidarité a animé la Commune à quelques exceptions près dont quelques messages sur certains réseaux 

sociaux. 

 

Tous les dégâts occasionnés n’ont pas encore été réparés. Le passage des experts est souvent nécessaire ce qui 

retarde les réparations. Le vent des derniers jours et la pluie n’arrangent rien. 

 

Côté Conchyliculture, des informations incomplètes « comme la non-conformité des huîtres » nous pénalisent. 

Les Maires d’Agon-Coutainville, de Blainville, de Gouville et de Pirou ont décidé d’envoyer un communiqué 

commun à l’A.F.P afin de continuer à commercialiser nos huîtres qui sont consommables. 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 



 
 

 

  Monsieur le Préfet Xavier BRUNETIRE 

    Monsieur le Président de la C.O.C.M. Henri LEMOIGNE 

    Madame le Maire Noëlle LEFORESTIER :  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le vendredi 3 décembre 2023, le préfet de la Manche Xavier BRUNETIERE, était sur place à Pirou-Plage pour 

se rendre compte des dégâts causés par la tempête.  Monsieur Henri LEMOIGNE, Président de la C.O.C.M. 

était lui aussi présent.  

Monsieur le Député Stéphane TRAVERT et le contrôleur général des pompiers Patrick SORIEUL étaient 

également sur le terrain pour constater les dégâts. 

 

Madame le Maire était en contact quotidiennement avec la Sous-Préfecture et le Lieutenant Legay, Chef des 

pompiers de Lessay-Pirou. 

Le lieutenant Fabrice Travers l’a accompagné sur la commune pour voir les dégâts, à la plage, dans les villages et 

dans la forêt. Plusieurs routes étaient impraticables, bloquées par des arbres. 

Nos deux pompiers volontaires le Lieutenant Fabrice Travers et le Sergent-chef Pierre Jacquet ont fait le lien entre 

Pompiers, services techniques et Adjoints. 

Plus de 70 pompiers sont intervenus dont des pompiers bûcherons. Ils venaient du département de la Manche mais 

aussi des départements voisins. 

Merci à eux tous. 

 

 

 



 
 

 

  La Forêt :  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vendredi 10 novembre, une première réunion dans la commune de Saint Patrice de Claids, organisée par son 

maire Jean-Luc LAUNEY a réuni l’ONF, la DDTM, L’agence de l’eau, la DREAL ainsi que des Maires du 

territoire dont les forêts ont été impactées par la tempête afin de faire un premier état des lieux sur l’état de celles-

ci et de définir une politique d’intervention. 

En premier lieu, sécuriser et interdire l’accès aux forêts 

En second lieu valoriser et exploiter ces arbres tombés 

D’autres réunions ont eu lieu et des délibérations vont être prises 

Pour rappel, la chasse, la cueillette des champignons, et les promenades ou randonnées sont toujours interdites 

dans la forêt communale. 

 

  Changement climatique : 

 

Face au changement climatique la Commune de Pirou participe activement à l’élaboration du PCAET (plan climat 

énergie territorial) de la C.O.C.M. 

Les enjeux à relever sont multiples : Réaliser des économies d’énergies par la mise en leds de l’éclairage public, la 

pose de panneaux photovoltaïques là où cela sera possible comme sur des ombrières, place du haut perché pour 

lesquelles nous pouvons obtenir des subventions ce qui est notre credo. 

. La préservation des zones humides comme la création du parc naturel du jargon des oies (création de mares, 

reméandrage d’un ruisseau) Tout cela afin de rendre notre territoire plus vertueux, l’objectif étant que ce territoire 

ne puisse consommer que ce qu’il produit. 

  

 

 

 



 
 

 

  Le littoral :  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les solutions retenues pour protéger le littoral. 

 

Tout d’abord, nous démarrons un dossier de renouvellement de concession pour les cales et le canal ce qui va 

participer à la protection du littoral. 

 

Les solutions actuelles, de compétences communautaires comme le ré ensablement, les épis et les fascines ne sont 

pas pérennes et risquent de poser problème à l’Avenir en cas de fortes marées ou de tempêtes. 

 

L’ETAT et la DDTM sont relativement hermétiques à des solutions plus efficaces et durables. 

 

Nous sommes responsables des personnes et des biens : 

Il ne faut pas l’oublier et nous voulons avancer, trouver des solutions et des réponses. 

 

La réouverture du havre de Geffosses fait partie de nos préoccupations. 

 

Une collaboration avec l’A.S.A est aussi importante. 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

  SCOT – SRADDET – PLUI 
 

Scot : schéma de cohérence territoriale document d’urbanisme qui détermine à l’échelle de plusieurs communes 

ou groupements de communes un projet de territoire visant à mettre en cohérence l’ensemble des politiques 

sectorielles, notamment en matière d’habitat, de mobilité, d’aménagement commercial, d’environnement et de 

paysage 

 

Sraddet : le Schéma Régional d’Aménagement de développement Durable et d’égalité des territoires de la 

Région Normandie voire loi climat et résilience qui intègre notamment la démarche zéro artificialisation 

 

PLUI : document d’urbanisme intercommunal qui détermine les conditions d’aménagement et d’utilisation des 

sols (en cours). 

 

Nous sommes en R.N.U (Règlement Nationale d’Urbanisme) 

 

Notre communauté COCM et celle de CMB ont voté contre le projet de Sraddet car nous sommes en territoire 

vertueux et l’on nous pénalise en diminuant notre capacité à construire, à développer notre économie, à VIVRE. 

 

Nous sommes à la campagne, nous respectons et protégeons la Nature. Nous voulons des maisons avec un petit 

terrain et non des immeubles, ni des tours. 

 

Nous vivons à la campagne avec ses avantages mais aussi ses inconvénients (transports-santé-éducation-loisirs…) 

 

Nous voulons que l’on nous respecte, que l’on respecte notre mode de vie, que l’on tienne compte de nos besoins 

en particulier en terrains constructibles, et en développement économique, culturel ou social). 

 

Nous sommes un territoire vertueux, l’Etat doit en tenir compte, favoriser nos projets et répondre à nos 

demandes. 

 

 

 

 

  

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 



 
 

 

  Notre littoral pour demain – PPA – GEMAPI – PPRL :  

 

PPA : projet partenarial d’aménagement 

 

PPRL : plan de prévention des risques littoraux – COCM (nous y travaillons) 

 

GEMAPI : gestion des milieux aquatiques et la prévention des inondations - COCM 

Notre littoral pour demain :  

 

Le P.P.A : il n’y en a que trois en France. Nous demandons la réouverture du havre de Geffosses. Ce qui éviterait 

sa continentalisation et la disparition de certaines espèces et favorisait la biodiversité. 

 

Cette réouverture limiterait l’érosion des dunes à la Bergerie et cela éviterait si le havre se fermait que les cinq 

cours d’eau qui actuellement se jettent dans la mer, inondent les terrains en rétro littoral. 

 

Ce sont des enjeux forts en cours de réflexion 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                 

 

                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 Les projets terminés :  

 

➢ Signature de la subvention FIR à la Maison du Département 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Pour la réalisation de la médiathèque nous avons sollicité une subvention au titre du FIR (fonds d’investissement 

rural) qui nous a été accordée à hauteur de 100.000 € plus 20% pour le côté vertueux. 

 

➢ Parking et clôture du terrain de football 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Parking Salle Guillon 



 
 

 

  Le Parc naturel du Jargon des Oies :  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Une belle réussite qui participe à rendre notre commune VERTUEUSE. 
 

  Inauguration du Parc naturel du Jardon des Oies :  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Très belle inauguration en présence de nombreuses personnalités du département et de la Région du bureau 

d’études, d’administrations etc… et de nombreux habitants. 

 

Notre réalisation fait partie des 4 projets retenus par la Région dans le cadre des « Trophée de l’Adaptation au 

changement climatique ARTISAN-NORMANDIE ». 

 

Vu la pertinence de notre projet, le 1er février, nous le présenterons à Villers-Bocage. 



 
 

 

  Projet en cours : 
 

➢ Bureau d’information Touristique 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Un bureau d’information touristique a été rénové et agrandi, afin de correspondre aux besoins et aux attentes des 

touristes, toujours plus nombreux. 

Petit à petit, la plage se modifie plus harmonieusement. Des commerces et des services s’ouvrent. Il est à noter un 

certain dynamisme. Dommage qu’une union des commerçants ne puisse voir le jour, à cause de quelques rivalités. 
 

➢ Aire de stationnement de camping-car 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous allons procéder : 

➢ À la plantation d’arbres le long de la RD 650 (prunus et cerisiers) 

➢ Au changement de la borne de camping-car pour mise au standard numérique            



 
 

 

 Salle Polyvalente du Clos Marin 
 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Une salle de convivialité tout d’abord pour faciliter les animations du camping, ensuite pour désengorger les deux 

autres salles de la Toussaint à Pâques. 

Cette salle est entièrement financée par le budget camping et n’impacte pas les finances communales. 

 

 Cimetière 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La pose d’un nouveau portail ainsi qu’un portillon 

La renaturation continue. Dans les allées le gazon pousse. Le zéro phyto nous pose problème, il est fortement 

recommandé de nettoyer autour des tombes. 

L'Eglise est fermée depuis la tempête. La réparation va être assez longue et coûteuse car l’accès est difficile. 

D’autres petits travaux : des fenêtres et des porte fenêtres ont été changées au presbytère aux services techniques 

au logement des sauveteurs et à l’école. 

Parfois l’attente de l’arrivée des artisans est un peu longue ; c’est lié à la conjoncture actuelle.  

L’entretien des chemins, des routes, des talus est une activité habituelle. 



 
 

 

 L’adressage 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

Suite au développement de la fibre, l’adressage est nécessaire. C’est un long travail et il faudra que chacun 

identifie bien sa maison avec le bon numéro. 

La plupart des habitants ont bien compris cette importance, mais nous avons eu quelques récalcitrants. 

 

Réflexion sur les logements saisonniers (1 essai avec un logement parties communes à partager) on peut louer 3 

chambres et on privilégie les commerces à l’année.  

 

 Les marchés du terroir du mercredi soir semi-nocturne 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les marchés du terroir redémarrent : une animation supplémentaire avec les concerts 

 

 



 
 

 

 Futurs projets 
 

➢ La Médiathèque  
 

➢ Le déplacement de la RD 72 
 

➢ La Halle 
 

➢ La réfection des cales de descente à la Mer et du canal de rejet 
 

➢ Le cheminement piétons vélos Boulevard sous la dune 
 

➢ Lotissement du parc à bateaux 
 

➢ L’école 

 

 
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Des préaux devraient être installés. Le mauvais temps retarde leurs implantations. Nous accompagnons 

financièrement l’école dans tous ses projets, piscine, sorties, voyage de trois jours, achat de gros matériel, 

financement d’activités sportives ou culturelles dont Pirouésie. L’école c’est notre AVENIR. Parents 

d’élèves, enseignants et nous, les Élus, travaillons à donner de bonnes conditions d’Enseignement à nos 

enfants. 



 
 

 

➢ Quelques nouvelles enseignes 
 

Les infirmières libérales ont déménagé dans le local voisin. 

 

Vu, parfois, l’urgence de leurs interventions, un emplacement de stationnement leur sera réservé, rue des Bulots. 

Attention, ceux qui l’occuperaient, pourraient être verbalisés. 

 

 
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

➢ Quelques moments forts 
 

 

 

 

 

 

                  

                       

                        Le théâtre 

 

 

 

 

 

 

                                                                                

               La garde républicaine au Centre équestre 

 

 

 

 

 

 

                

             La bénédiction de la Mer 

 

 

 

 

 

 

            Le concert Varèse 

 



 
 

 

➢ Des pirouais à l’honneur 

 
Encourageons nos jeunes dans leurs activités. Les sports, la musique, les arts plastiques aident nos enfants et nos 

jeunes à trouver leur équilibre et à mieux vivre. 

Certains ont de belles réussites. Nous sommes fiers pour eux. 

En voici quatre : 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Maud BLAWCZYK Championne de Normandie en sauts d’obstacles en 2021 et championne de Normandie en 

2022 en catégorie supérieure 

 

Kimmy LETOUZE Pour le cyclo- cross, champion de Normandie le 17 décembre 2023 et 2024 leader pour la 

coupe de Normandie puisqu’il a déjà gagné les deux premières manches (il en reste deux) 

En 2023 il a été vice-champion de Normandie en cyclisme sur route. 

 

Léo LETOUZE 12 victoires sur route et 6 en cyclo-cross cette année 

 

Nolann RENOUF Vainqueur de la coupe RM PRO cyclo-cross 

Troisième au général de la coupe de NORMANDIE toujours en cyclo-cross 

Vingt troisième au général de la coupe de France Junior 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

➢ Quelques dates importantes 
 

➢ MPI  

Orchestre harmonie de Coutances sera à la salle polyvalente le samedi 20 janvier à 20h30. 

➢  LA FOIRE AUX BULOTS 

Vendredi 26 avril en soirée, loto organisé par la lyre Pirouaise à la salle polyvalente. 

Samedi 27 avril et dimanche 28 foire aux bulots organisée par l’ATPP avec une participation de la SNSM. Pour 

organiser de telles manifestations, il y a besoin de bénévoles. Tous ceux qui veulent aider peuvent contacter les 

associations en direct ou le dire en mairie.    

➢ REPAS DES AINES 

Aura lieu le dimanche 24 MARS 2024 ; il est géré par le CCAS.   

➢ ELECTIONS EUROPEENNES 

Le dimanche 9 juin 2024 

➢ Remerciements 

➢ Aux SERVICES TECHNIQUES 

➢ Aux SERVICES ADMINISTRATIFS 

➢ Aux ELUS 

➢ Aux ASSOCIATIONS 

➢ Ainsi qu’A TOUS LES BENEVOLES. 

 

 
 

  

 

 

 

  

 

➢ Sur scène musiciens + majorettes de la Lyre Pirouaise au Noël des enfants 

Je remercie toutes les associations qui animent la Commune. 

Cette année, je vous en citerai une. La Lyre Pirouaise qui rehausse nos cérémonies officielles avec sa musique et 

qui offre en plus de sa musique, des spectacles de majorettes pour le Noël des enfants ou la Foire aux Bulots. 

Ils animent une école de musique, chose rare pour une petite commune comme la nôtre. 

De plus, ils se produisent gratuitement et ne demandent pas de subvention à la Commune. 

Nous ne pouvons que les féliciter pour leur bénévolat et leur implication dans les festivités communales. 

 



 
 

 

 Quelques nouvelles, données par les associations :  

 

CULTURE SPORT ET LOISIRS 
 

➢ ART FLORAL 
 

Mardi 23 Janvier 2024 

Mardi 13 Février 2024 

Mardi 19 Mars 2024 

Mardi 23 Avril 2024 

Mardi 21 Mai 2024 (autre salle) 

Mardi 18 Juin 2024 

 

➢ LES JEUX 
 

Jeudi 8 Février 2024 

Jeudi 14 Mars 2024 

Jeudi 11 Avril 2024 

Jeudi 13 Juin 2024 

Jeudi 12 Septembre 2024 

Jeudi 10 Octobre 2024 

Jeudi 14 Novembre 2024 
 

 

AG - Samedi 20 Janvier à 10h à la Salle Guillon 
 

AUENP 
 

Le bureau du conseil d’administration de l’AUENP vous présente ses meilleurs vœux pour l’année. Cette nouvelle 

année va être importante pour le maintien du stationnement des tracteurs sur l’estran.  

 

La convention de stationnement sur l’estran signée en 2021 entre le préfet de la Manche et la Mairie de Pirou 

arrivera à échéance en 2025. 

 

Son renouvellement ou sa non-reconduction concernant l’ensemble des utilisateurs d’engins nautiques. 

Les propositions faites par l’AUENP et la mairie ont permis de signer cette première convention. Celle-ci n’est pas 

parfaite, mais elle acte l’autorisation de stationner, ce qui est un acquis précieux, au regard de la suppression pure 

et simple qui nous menaçait il y a 4 ans. 

 

L’AUENP se félicite qu’une grande majorité de plaisanciers ait utilisé les zones de stationnement et appelle à 

continuer dans cette voie. Le renouvellement de la convention dépendra du bilan positif qui pourra être présenté 

par le maire. Au printemps, nous donnerons rendez-vous à tous les plaisanciers pour échanger nos points de vue. 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

          ASSOCIATION « MUSIQUES PAROLES ET IMAGES » 

 

 
L'association « Musiques Paroles et Images » vous souhaite une bonne année 2024. 

Elle vous propose pour commencer celle-ci : 

 

• un concert (gratuit) de l'Orchestre Harmonie de Coutances (O.H.C.) le Samedi 20 janvier à 

20h30 salle Massu. 

• Une soirée festive Irlandaise le samedi 16 mars animée par le groupe « Effet m'Eire » (déjà 

Présent l'année dernière !) le samedi 16 mars à 20h30 salle Massu 

• Un concert de l'ensemble ATAÏR, intitulé une soirée chez Ludwig van Beethoven, le jeudi 8 

Août à 20h30 salle Massu. 

• D'autres projets sont à l'étude ; des précisions vous seront données à temps. 

Pour continuer nos actions, nous avons besoin de soutien. En adhérant vous pourrez nous donner un 

Coup de pouce important. L'adhésion à « Musiques Paroles et Images » reste à 10€ par an. Notre 

Association étant officiellement, reconnue d'intérêt général, tout don, offre la possibilité d'une 

Réduction d’impôt. (Reçu fiscal). Alors n'hésitez pas ! 

A vos agendas ! 

 

Pour tout contact : le président de « Musiques Paroles et Images » 

Alain CANU 

06 79 85 80 62 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous sommes à la recherche de musiciens confirmés et intéressés les personnes qui souhaiteraient prendre des 

cours de solfège avec la possibilité d’apprendre à jouer d’un instrument. 

 

Instruments disponibles : trompettes, bugles, saxophone, clarinette, baryton, basse, soubassophone. 

 

Il faut savoir que les cours de solfège ainsi que l’apprentissage de l’instrument sont totalement gratuits.  

 

La cotisation pour l’année est seulement de 15 € pour l’assurance ainsi que l’inscription à la Fédération. 

 

Les majorettes qui souhaiteraient rejoindre la Lyre Pirouaise sont acceptées à partir de 9 ans. 

 

La cotisation reste la même (15 €). Les cours sont gratuits et ont lieu tous les mercredis. 

 

N’hésitez pas à venir nous rejoindre. 

 

Pour plus d’informations concernant la musique, nous contacter au 06.32.10.24.66. 

 

Pour plus d’informations concernant les majorettes, nous contacter au 07.78.76.36.14. 



 
 

 

ATPP 
 

La traditionnelle soirée harengs aura lieu le 2 mars 2024 

La foire aux bulots, elle se tiendra les 27 et 28 avril 2024 avec un méga loto le 26 avril en soirée à la salle polyvalente.  

Concernant les laissez passer, nous procéderons comme l’an dernier avec des permanences à l’office du tourisme qui auront 

lieu aux dates suivantes : 

Samedi 17 et dimanche 18 février de 10h à 12h  

Samedi 9 et dimanche 10 mars de 10h à 12h  

Samedi 13 et dimanche 14 avril de 10h à 12h  

Samedi 20 avril de 10h à 12h et l’après-midi de 15h à 17h30  

Dimanche 21 avril de 10h à 12h  
 

Les habitants de Pirou Plage se verront accorder 2 laissez passer gratuits sur présentation d’un justificatif de domicile et de la 

carte grise de chaque véhicule concerné. 

Pour les résidents du camping, comme l’an dernier, il leur sera demandé 2 euros par laissez passer valable le week-end (2 

maxi), il en sera de même pour les habitants de Pirou !  

L’équipe de l’ATPP vous remercie de votre compréhension et vous souhaite ses meilleurs vœux à vous et vos familles.  

 
 

  

 

Accueil Emploi est une association conventionnée par l’état promouvoir l’inclusion professionnelle en faveur des 

personnes en recherche d’emploi confrontées à des difficultés de tous ordres : mobilité, isolement, manque de 

qualifications… 

 

Nous leurs proposons des missions rémunérées, ponctuelles ou régulières, sur la base de leurs compétences et 

savoir-faire, chez des particuliers, des entreprises ou des collectivités, avec un nombre d’heures et des horaires 

adaptables. Grâce à un accompagnement personnalisé, une montée en compétences, de la formation et un suivi 

rapproché, le retour à l’emploi ou à la formation de notre salarié atteint les 83%. 

 

N’hésitez pas à nous contacter pour vos besoins personnels : entretien de votre domicile, faire les courses, préparer 

vos repas, faire le repassage ou pour entretenir votre jardin (50 % de crédit d’impôt, avance immédiate, pas 

d’administratif !) : Coût de revient actuellement à 10, 83 € de l’heure. 

Nous pouvons également effectuer des missions de manutention, d’aide au déménagement, des travaux de peinture 

ou de bricolage. 

 

Accueil emploi a également un pôle mobilité, avec des navettes emploi, le bus social ou encore de la location de 

vélos électriques et scooters et U service d’aide autour du logement (FSL) qui fonctionnent tous deux sur 

prescriptions. 

 

www.ville-pirou.fr 
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